
Mehr Infos zu meinem Sound 
 Meine Boxen kosten ungefähr das dreifache von dem, was Boxen kosten, die genau so aussehen. Die 
Händler verdienen an solchen Boxen allerdings weniger. Deshalb verkaufen sie solche Boxen nur an Kunden, 
die explizit danach fragen. Das gleiche gilt auch für mein Mischpult und meine Subwoofer. ...übrigens: Die 
Firma QSC baut tolle Boxen aber deren Subwoofer sind nicht so toll. Die Firma RCF baut tolle Subwoofer 
aber deren Boxen sind nicht so toll. 
 Natürlich sind diese Sachen hauptsächlich deshalb so teuer, weil sie so gut klingen. Der Unterschied ist 
allerdings bei mittlerer Lautstärke nicht so groß, wie bei geringer und bei hoher Lautstärke. Bei geringer 
Lautstärke kann man überall im Raum immer erkennen, welches Lied gerade gespielt wird und es ist trotzdem 
leise genug, um sich entspannt zu unterhalten. Bei hoher Laustärke merkt man gar nicht, wie laut die Musik 
ist, weil die Boxen so gut klingen. 
 Weiterhin ist es auch wichtig, dass ich mein Equipment sehr gut kenne. DJs, die nur mit geliehenem 
Equipment arbeiten, haben da ein Problem. Außerdem verleihen Firmen oft nicht die allerbeste Qualität, denn 
sie wissen, dass ihre Kunden dieses Equipment in der Regel nicht so gut behandeln wie ihr eigenes. 
 Zusätzlich benutze ich, um meinen Sound zu verbessern, einen EQ (siehe Bild) - ein Gerät, das kaum ein 
anderer DJ benutzt. 
  
 

 
 Mit diesem Gerät passe ich meinen Sound an die Raumakustik an. Je leiser die Musik ist, desto wichtiger 
ist die Raumakustik. Daher ist dieses Gerät gerade für die Hintergrundmusik wichtig. 


